

I.N. 150. 138

Stuttgart 23. Okt. 08.  
Leverkus. 54.

Mein lieber Herr Röller!

Denken Dank für Ihre Karte und  
die Zuteilung des "Druckeins". In  
ihren Händen weiss ich die Sache  
so gut aufgehoben, dass ich Ihnen  
gerne zusage. Erwäge Gegen-  
gründe wären mir gewesen, dass  
Ihre ganze Mühe wohl keinen be-  
sondern Zweck habe. Die Reproduk-  
tionen auf dem weißen Papier wir-  
ken schon darum amols bei Probenutz  
ungünstig, weil die eigentliche  
Silberverteilung im Dicke dadurch  
geschwächt wird. Andererseits kann  
man wohl verlangen, dass zur Er-  
leichterung der Wirkung eine andere  
Papiersorte für die Reproduktionen  
angeschafft würde. Obwohl dies

VO. 160 62 HAGENAU  
M. 17. JAHRE

LETTNER WOHLFÖRTH HABEN KANN

Abendstunden im Interesse der Zeit,  
schafft Gegen würde. Säumt der geliebte  
Ton bei der "Großen Zeit" solchen  
Zeichnung wirkt besser. Wenn ich  
mir ein "Fest der Plainländer"  
ausleihen kann, würde ich es  
dann doch schicken. Aber sie  
müssten es mir unbedingt retournieren.  
Sie würden das sehen, wie  
eine Zeichnung auf grau gestrichen,  
auf Papier viel besser wirkt.  
Also die Bildreproduktionen  
auf warmem Untergrund. Solch  
würde ja eine Zeichnung da,  
mit Ausprägung, dass Reproduktion  
wurde, wenn sie auf den Beschlägen

jetzt uvolg Eindruck machen sollen  
um sehr geschnaufvoll gebraucht  
werden umtrenn. Nun dies meine Welt,  
wung nebeubei. Aber als Erabe ander,  
erreht jede Hoffnung verloren, doch  
ich in wien irgendwie Recht erlaubt.  
Es ist eine eigene Saetze, wenn man wie  
natürlich an seinem Vaterlande lebt  
aber dort immer als Auswärtiger  
Raum Dazu gehöriger gleichsam Ge-  
brauchet wird. Meine Schule, d.h.  
der Unterricht dringt einer Laugem darum.  
Sich werde sehr häufig gefragt, wo,  
nun ich eigentlich wohl in Wien  
an der Akademie als Schuler an-  
gesetzen bin da die Methode meines  
unterrichts jetzt langsam dringt,  
dringt und weiter Schule mache.

Ich kann selbst auf die so genannte Frage  
keine Antwort finden. - Nun bedauere  
ich übrigens auch, daß Ihr und meine  
Zer es nicht geraten seid, daß wir mehr  
im Kontakt geblieben wären. Beim das  
Prinzipielle meiner Christlichkeit Gedacht  
immer mehr verdichtet und der Gruß,  
ganz von der Form und dem Blattwerk  
in Verbindung mit der Erwähnung für  
den Namen bereitfacen sich immer  
mehr. Immer klarer dringt es mich,  
dass das Bier einen sicheren Anschluss  
gegenüber haben müsste über dem sichern RA.  
für und Empfindung richtig empfassen  
können. Über dieses Prinzipielle sollte  
besonders, wie ich sehr über mich und  
meinen Namen gerüttelt werden.  
Sie und die Gattin herzlichst grüßend

Alten

R. Höglzel.